

## 1 300 coureurs ravis d'avoir fait le pont



*Le pont et les coureurs vus d'en-haut grâce au pilotage expert de drone de notre correspondant Bruno Bouvry.*

Bruno Bouvry

Les Foulées du pont, course à pied qui traverse la Loire à Saint-Nazaire, ont fait 1 300 heureux, hier. Et le record de l'épreuve a été battu.

Quelle course ! La troisième édition des Foulées du pont, organisée par le Département et les clubs d'athlétisme de Saint-Nazaire, a rassemblé 1 300 adeptes de la course à pied, dimanche, au pied du pont de Saint-Nazaire.

Annulées deux fois auparavant

Tous avaient la joie de retrouver l'épreuve annulée deux fois, ces dernières années, pour mauvais temps ou pandémie. Elle permet de franchir deux fois le pont de Saint-Nazaire totalement privatisé pour l'occasion.

Au pied du grand pont, le plus long de France avec ses 3 350 mètres, on est venu entre copains ou en famille, pour cette épreuve un peu

particulière. **« Il y a le paysage et deux fois la montée. Attention à ne pas se mettre dans le rouge »**, a prévenu Sophie David, Nazairienne qui court depuis quatre ans et a déjà une édition à son compteur.

Une soixantaine de bénévoles des clubs locaux, Snos et ACL 44, attendaient impatiemment le départ à 9 h 30, tout au long du parcours, lorsqu'ils ont vu, quelques minutes plus tard, une sorte de Bip-Bip <sup>(1)</sup> en chair et en os escalader la première pente, déjà loin devant ses adversaires.

Le peloton a ensuite défilé sous les encouragements de Christine, commissaire cette année, et pas avare d'« **Allez les gars, les filles !** ». Elle distille aussi quelques conseils à ceux qui piochent au sommet : **« Tirez sur les bras. »** En aparté, elle confie : **« On ne leur dit pas, la deuxième montée est moins raide, mais c'est plus dur. C'est la deuxième, quoi ! »**

### **L'estuaire brille comme une peau de sardine**

C'est tout de même le plaisir qui domine, et même celui d'admirer la vue et pour certains de photographier l'estuaire qui brille comme une peau de sardine quand les nuages se déchirent.

Au bout de 9,9 km de course, c'est le jeune Toulousain, Aziz Boukebal, en mission professionnelle à Saint-Nazaire, qui s'est imposé en établissant un nouveau record de l'épreuve, 30 minutes et 12 secondes. Sophie David est ravie avec ses 52 minutes. Les filles du Snos ont aussi **« adoré »** le moment et ont la satisfaction d'avoir leur coéquipière Émilie Dauffay classée deuxième féminine.

Pour Angela et Julien venus de Savenay, **« cette course change un peu de format avec deux dénivelés. On pensait que c'était un peu plus facile que ça. »** Une fois tout ce petit monde rafraîchi, le pont, désert, s'est à nouveau ouvert à la circulation, y compris de piétons qui regagnaient Saint-Brevin-les-Pins.

Frédéric SALLE.

(1) Bip Bip est un personnage, connu pour être extrêmement rapide à la course, dans une série de cartoons américains.

